



Obst- und Gartenbauverein
Irschenberg und Umgebung



Pflanzenmarkt

am Samstag, 27. Oktober 2012 von 13 bis 16 Uhr
bei jedem Wetter im Bereich des Bauhofes

Und so kam es, daß uns der Leiter des Bauhofes, Sepp Seidl, seinen Internbereich des Bauhofes bei denkbar schlechtestem Wetter für unseren Markt überlassen mußte.

So fand dann der Verkauf und die Bewirtung mit Kaffee und Kuchen in den Fahrzeughallen statt, was der guten Stimmung nichts ausmachte, obwohl sich der Zuspruch natürlich in Grenzen hielt.

Die, die immer da sind, waren natürlich auch diesmal dabei !

